

Fecha Sección Página 10



Domingo 7

Dos años con Valdés Zurita

A quién le va? En Miami se juega el Súper Tazón entre Potros de Indianápolis y Santos de Nueva Orleáns. Mientras que en el Foro Sol, Distrito Federal, habrá un concierto especial de la National Football League (NFL), con La Maldita Vecindad y Nortec Panóptica Orchestra.

Leonardo Valdés Zurita, presidente del Consejo General del Instituto Federal Electoral, cumple dos años en el cargo. ¿Lo felicitarán las televisoras?

Quiere entrar a la Universidad Autónoma Metropolitana? Se publica su convocatoria.

Öltimo día del Consejo Político Nacional del Partido de la Revolución Democrática en el que se discutirán varios asuntos. Entre ellos el Convenio y Reglamento del Frente Diálogo para la Reconstrucción de México (DIA), y claro, definirán a dónde sí y dónde no con el Partido Acción Nacional en alianzas.

Y último día de trabajo del "Congreso Social hacia un nuevo constituyente", organizado por ONG donde se discutirán diversos temas, entre ellos, la revocación de mandato de Felipe Calderón. Convocan: Movimiento Nacional para la Unidad Progresista, Democrática y de Izquierda, Asamblea Nacional de la Resistencia Popular, Servicios y Asesoría por la Paz, Grupo Paz con Democracia, entre otros.

En Yucatán, los panistas elegirán a sus candidatos a ocupar algunos de los 106 ayuntamientos que se renovarán el próximo 16 de mayo.

En Costa Rica se realizarán elecciones presidenciales. Los dos favoritos para llegar al cargo son Laura Chinchilla, del Partido Liberación Nacional, y Otto Guevara, del Movimiento Libertario. Aunque las encuestas sugieren la posibilidad de una segunda vuelta.

Lunes A

Entre el Estado laico y Calderón en caricatura

L'n el Distrito Federal inician los foros delegacionales para reformar la Ley de Participación Ciudadana del Distrito Federal. Convoca la comisión de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal encargada de ese rubro. Finaliza el día 18.

También en la Asamblea Legislativa del DF, el

Partido de la Revolución Democrática organiza el foro "En defensa del Estado laico", con la participación de académicos e investigadores, entre ellos Roberto Blancarte, Patricia Galeana, Joaquín Dávalos Paz, entre otros.

¿Tiene cable? No se pierda el capítulo de la serie South Park (MTV), en el cual saldrá, caricaturizado, el presidente Felipe Calderón.

Martes 9

¿Qué dirá Santillán?

Mucho tendrá que responder sobre la situación de los antros. En la Asamblea Legislativa del DF, finalmente comparecerá Eduardo Santillán, jefe delegacional en Álvaro Obregón.

En el Palacio del Liceo, en París, el secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, recibe la condecoración "Legión de Honor" del gobierno francés, por la forma en que el gobierno mexicano afrontó la epidemia del virus A H1N1.

¿Cómo estuvo la cuesta de enero? El Banco de México dará a conocer el índice inflacionario de ese mes.

Inicia el Carnaval —al que también llamarán Bicentenario— Veracruz 2010, y serán ocho días de fiesta. Mmm, ¿pintarán los carros alegóricos de rojo Fidelidad?

Un día como hoy, pero de 1913 inició lo que conocimos como La Decena Trágica, que fue una serie de hechos sangrientos, provocados por opositores al gobierno en turno que finalizaron con el asesinato del presidente Francisco I. Madero y José María Pino Suárez.

¿Fan de The Who? Sale a la venta su CD con grandes éxitos,

Miércoles 10

Sobre la libertad de expresión en México

Conciertazo en la Casa Blanca. Obama organiza la Fiesta por los Derechos Humanos Cívicos, en donde participarán Bob Dylan, John Legend, Natalie Cole, Smokey Robinson, Seal y Jennifer Hudson. Será parte de los festejos de la comunidad afroamericana. La conducción de la ceremonia estará encabezada por Queen Latifah y Morgan Freeman.

Día de la Fuerza Aérea. En 2009, se conmemoró con una ceremonia presidencial en el Colegio del Ai-



Página 1 de 2 \$ 66918.15 Tam: 615 cm2 CMEDINAR

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
07.02.2010	Primera	10

re, en Zapopan, Jalisco, donde exaltó su colaboración en desastres naturales, inundaciones, y la lucha contra el crimen organizado.

En Casa Lamm, el Centro Nacional de Comunicación Social, Article 19, Oficina para México y Centroamérica, presentan el "Informe 2009. Entre la violencia y la indiferencia: Informe de agresiones contra la libertad de expresión en México".

A partir de hoy, Juan Bueno Torio deja su cargo como senador. Pidió licencia para buscar la candidatura del PAN a la gubernatura de Veracruz.

En Durango, todos aquellos priístas que quieran ser candidatos a gobernador, deberán registrarse ante la dirigencia estatal.

Que no se le vaya el tranvía. La Cámara Nacional de Comercio del DF se reunirá con comerciantes del Centro Histórico a fin de explicarles el proyecto del tranvía en esa zona de la ciudad de México.

En Cancún inicia el VIII Foro Nacional de Turismo, en el cual, además de participar integrantes del gabinete presidencial, asistirán ex secretarios de Turismo de los últimos tres sexenios.

lueves 11

Cambio climático y el príncipe

Naranja, naranja... Luis Walton Aburto toma posesión como nuevo presidente del par-

tido Convergencia.

En Veracruz, Fidel Herrera recibe la visita del príncipe Andrés Duque de York, quien supervisará el "Modelo veracruzano para combatir el cambio climático".

En el Auditorio Nacional se presenta el coro de la Capilla Sixtina

¿Usted se siente mal? Hoy es el Día Mundial del Enfermo.

En Puebla inicia la Feria Internacional de la Lectura, en la que estarán como países invitados Francia, Alemania, España y Bélgica.

A fin de analizar la situación económica en esa zona, los presidentes de la Unión Europea se reunirán en Bruselas.

En Berlín, inicia la edición número 60 del festival de cine Berlinale. Abren con la cinta china *Tuan Yuan* (Juntos y separados).

Viernes 12

Un mes del terremoto de Haití

S e cumple el primer mes de que la nación haitiana fuera sacudida por uno de los peores terremotos en su historia.

¿Es panista y vive en Sonora? Es la fecha límite para registrarse como candidato a la presidencia del PAN en esa entidad.

En Vancouver, Canadá, inician los XXI Juegos Olímpicos de Invierno.

